

下館ロータリークラブ会報



SHIMODATE ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 2010~2011

RI会長 レイ・クリンギンスミス RI テーマ 地域を育み、大陸をつなぐ

/Building Communities—Bridging Continents

白井さん
瑞宝双光賞受賞
おめでとう！！

例会日時/水曜日 12:30~13:30
※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います
ホームページ <http://www.shimodate-rc.gr.jp/>

本日のプログラム

最終夜の例会

次週のプログラム

7月6日 加藤年度 初例会

2011年6月29日 第2213号 (2011/6/22) 例会報告

会長挨拶 小林一彦 会長

先週の 2500 回達成の記念例会には地区ガバナー山崎様、ガバナー補佐藤木様そして多くの会員の皆様に御出席いただき盛大なる晩餐会が開催出来たことに心から感謝申し上げる次第であります。高級シャンパーンの乾杯そしてフランス料理のフルコースとダイヤモンドホールならではの献立で皆様には満足いただけたことと思います。その時ガバナーからも報告がありましたように、この度下館クラブにおかれましては 6 月 7 日付けで 100%PHF クラブに認証されたとの報告が R 財団地区委員の新井和雄会員より連絡がありました。クラブの R 財団委員長長の百目鬼会員には手続きやいろいろとご苦労されたこと心から感謝申し上げます。6 月 9 日には藤木 G 補佐のお骨折りで地区より各クラブ 20 万円、5 クラブ (下館・しもだて紫水・結城・下妻・筑西きぬ RC) で 100 万円を筑西市民病院の義援金として筑西市長に届けて参りました。震災後 3 ヶ月が過ぎたというのに、なかなか思うように復興・復旧が進んでいないという現況に心が痛みます。そして福島第一原発の放射能の危険にさらされている今、私達に出来る支援について考え続けていかなければならないと思います。ガバナーエレクト事務所より、6 月初旬に開催されたクラブ会長エレクト研修セミナー (PETS) 及び地区協議会の礼状とその御芳志を戴きましたのでご報告致します。

幹事報告 鈴木光則 幹事

1. 鬼怒川・小貝川クリーン大作戦 7 月 9 日 (土) に実施します。
2. 会報受理 水戸 RC

ようこそ下館 RC へ

- ・第 5 分区ガバナー補佐 藤木章吉様 (しもだて紫水 RC)
- ・第 5 分区ガバナー補佐セクレタリー 鷲谷一彦様 (しもだて紫水 RC)
- ・第 5 分区ガバナー補佐エレクト 坂入功様 (筑西きぬ RC)



出席報告

司代隆之 委員長

例会日	会員数	出席	欠席	病欠	免除
6/22	46	37	9	0	5

メーカーアップ

- ・6月2日 つくば学園ロータリークラブ 神山芳子
- ・6月3日 古河ロータリークラブ 神山芳子
- ・6月3日 2820 地区 P E T S の手伝い 井狩浩一・滝田昌甫・大林稔・浜野紘嗣・星野英夫
- ・6月7日 古河東ロータリークラブ 永盛武・神山芳子
- ・6月7日 第176回下館ロータリークラブ親睦ゴルフ（笠間フォレスト CC）
溝口明洋・星野英夫・細谷貢・根岸隆男・大関幸政・白井信行・永井啓一・日向野陽
百目鬼博行・鈴木光則・関谷徹
- ・6月9日 下館ローターアクトクラブ 溝口明洋
- ・6月15日 つくばシティロータリークラブ 神山芳子

スマイルBOX 永井啓一 委員長

第5分区ガバナー補佐 藤木章吉様

本日はガバナー補佐として最後のご挨拶に伺いました。鷺谷セクレタリー共々一年間大変お世話になりました。次年度坂入ガバナー補佐も同行していただきました。新年度宜しく願います。

次年度第5分区ガバナー補佐 坂入功様

2011-2012年度第5分区ガバナー補佐を仰せつかりました筑西きぬ RC 坂入功と申します。藤木ガバナー補佐同様よろしく願い申し上げます。

小林 一彦 第5分区ガバナー補佐藤木様、セクレタリー鷺谷様、ガバナー補佐エレクト坂入功様ようこそ。御苦労様です。白井信行さん叙勲お目出度うございます。心からお祝い申し上げます。

鈴木 光則 藤木ガバナー補佐、鷺谷ガバナー補佐セクレタリー、次年度坂入ガバナー補佐ようこそ。

加藤 昌美 藤木ガバナー補佐、鷺谷さんそして次年度坂入ガバナー補佐ようこそおい出下さいました。白井信行さん勲章受章誠におめでとうございます。

渡辺 進 白井さん叙勲おめでとうございます。

浜野 紘嗣 藤木補佐ご苦労さまでした。坂入補佐エレクト宜しく願い致します。白井さんお目出とうございます。

大関 幸政 小林会長、鈴木幹事並びに役員の皆様一年間ご苦労様でした。白井信行さん瑞宝双光賞受賞お目出度うございます。

関谷 徹 藤木 G 補佐、坂入次年度 G 補佐、鷺谷さん御苦労様です。

白井 信行

瑞宝双光賞を受賞することになりました。これも皆様のおかげとっております。

百目鬼 博行

許暉暉さんが日立製作所に就職内定いたしました。優秀な奨学生をお世話出来て、クラブとしてまた担当カウンセラーとして誇りに思います。白井さん春の叙勲おめでとうございます。

新井 和雄

白井信行会員の叙勲を祝して。

溝口 明洋

宮川様長い間大変お世話になりました。先日の第176回親睦ゴルフコンペで初めて優勝させて頂きました。白井さん受賞おめでとうございます。

根岸 隆男

小林会長、鈴木幹事並びに役員の皆様一年間ご苦労さまでした。白井さん瑞宝双光賞受賞おめでとうございます。

佐藤 昭

一年間ご苦労様でした。

小藁 拓巳

小林会長、鈴木幹事一年間本当に御苦労様でした。白井さん瑞宝双光賞受賞おめでとうございます。藤木ガバナー補佐、鷺谷セクレタリー、坂入次年度ガバナー補佐ようこそ！

押田 浩

白井さん瑞宝双光賞おめでとうございます。

正根寺 幸雄

白井信行さん瑞宝双光賞お目出度うございます。

永井 啓一

小林会長、鈴木幹事一年間ご苦労様でした。もう少しです。がんばって下さい。白井さん春の叙勲おめでとうございます。宮川さんご苦労様でした。

本日の合計 34,000 円 / 累計 1,618,500 円

一年を振り返って

小林一彦 会長

今思えば長いようで短いこの一年でしたが、私にとっては大変長い一年であったような気が致します。会長という大役が努められるかと案じておりましたが、会員の皆様の暖かい友情と励ましのお言葉に支えられて、また常に助言を頂いた日向野副会長、クラブのかじ取り役を見事にこなしてくれた鈴木幹事をはじめ役員・理事の皆様の皆様のご指導、ご協力によりどうにか一年を無事に終えることが出来ました。

レイ・クリンギンスミス RI 会長が示された「地域を育み 大陸をつなぐ」と言うテーマを基本に山崎ガバナーの地区目標に沿って、ロータリーを楽しもう～改革と活力～をテーマに下館クラブの奉仕活動を進めてまいりました。

振り返るに当たってロータリーの手帳やクラブ会報、現況報告書などからこの一年の主な行事・記録等をピックアップしたところあまりの多さに、また内容の豊富さに驚きました。各委員会の皆さんが委員長さんを中心に計画・目標に従って一生懸命努力をされていることが手に取るようにわかります。

当クラブの主な行事や活動の内容について、まずクラブ奉仕では会員増強・維持について近年会員の減少による組織の弱体化が危惧されております。地区目標は純増 1 名ですが、当クラブは 3 名を目標に掲げておりますが純増 2 名です。親睦活動委員会・SAA では、ご婦人方、ご家族を迎えてのとうふ屋「うかい」グルメ、クリスマス親睦会、会員にはゴルフや新年会、夜の例会など会員相互の親睦と融和に貢献していただき有り難う御座いました。出席率は常に 90%前半を維持し、スマイルボックスにおいては会員の減少と厳しい環境のなか大変苦勞していると思っておりますが、頑張っているご様子有り難う御座います。クラブ会報は、実によく読みやすく纏められていると思っております。プログラム委員会も第 1 週をフリータイムとしてアイディアあふれるプログラムを設定し大変好評を戴いているところです。次いで四大奉仕について、職業奉仕では継続事業としての職業訪問も例年通り行われ森永製菓小山工場を見学し、社会奉仕については旭丘クリーン作戦、赤い羽根共同街頭募金、ポリオ撲滅キャンペーン街頭募金などを実施。新世代奉仕では昨年を引き続いて太田小・川島小において 6 カ国外国人によるハローワールド実施、また GSE の派遣にも協力されました。国際奉仕にいたっては、2011 年 3 月 2～7 日までネパール訪問して、カスタマダップ RC と友好・親睦を深めマッチンググラントを利用しての研究用の浄水装置の贈呈、WCS を利用してのネパールの 2 小学校児童に対し文房具の授与などをしてきました。特別会費を約半額に値下げしたロータリー財団・ポリオ撲滅寄付金については夫々 \$ 110・\$ 50 ノルマに対し \$ 128・\$ 62 の成績を上げ、米山奨学会も昨年並みとは行かなくても大変な成果をあげてくれました事に感謝しております。

そして、この度の東日本大震災により地区大会は中止になり、PETS・地区協議会は延期になり 6 月 3・4 日に開催されたことは記憶に新しいところです。震災に対する支援にはいち早く対応し会員の情報により石巻市に救援物資を届け、地元には市民病院の損壊に対する義捐金として筑西市に 50 万円を寄付させて頂きました。

今回 6 月 7 日付で当クラブが 100%PHF クラブに認証されたことの報告が新井和雄 R 財団地区委員から連絡がありました。百目鬼 R 財団委員長さんには手続きやいろいろなお骨折りを戴き心から感謝申し上げます。

最後に、この一年間ご支援、ご協力下さった会員の皆様に心からお礼申し上げます。有り難う御座いました。

鈴木光則 幹事

皆様のご協力・ご指導をいただき、幹事の役目をなんとか果たせたと考えています。改めまして、深く感謝申し上げます。ありがとうございます。「幹事としてよくやっているよ」など皆様からの一言がとっても自分のパワーになりました。幹事になって思うことは、例会はもちろん、委員会活動・行事等に参加することによって、皆様との交流・フレンドシップ・人間的絆が生まれ、それらがクラブの活性化・底力になると確信致しました。慣れない仕事も多々あり、ミスもあったかと思いますが、現在は幹事をやらせていただき、大きな喜び・満足感を感じています。楽しい一年間でした。